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Духовно-созидательный камень № 76 

Св. Матфея 25:1-13: 
“Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, 
взяв светильники свои, вышли навстречу жениху. Из них пять было 
мудрых и пять неразумных. Неразумные, взяв светильники свои, не 
взяли с собою масла. Мудрые же, вместе со светильниками своими, 
взяли масла в сосудах своих. И как жених замедлил, то задремали 
все и уснули. Но в полночь раздался крик: вот, жених идёт, 
выходите навстречу ему. Тогда встали все девы те и поправили 
светильники свои. Неразумные же сказали мудрым: дайте нам 
вашего масла, потому что светильники наши гаснут. А мудрые 
отвечали: чтобы не случилось недостатка и у нас и у вас, пойдите 
лучше к продающим и купите себе. Когда же пошли они покупать, 
пришёл жених, и готовые вошли с ним на брачный пир, и двери 
затворились; после приходят и прочие девы, и говорят: Господи! 
Господи! отвори нам. Он же сказал им в ответ: истинно говорю 
вам: не знаю вас. Итак, бодрствуйте, потому что не знаете ни 
дня, ни часа, в который придёт Сын Человеческий”. 
Это были девы. А что означает дева? — Святая, чистая, отделённая, 

освящённая, но неразумные девы без крещения Святым Духом, они 
сказали: “Дайте нам Масла!”

 [1]
 Неразумный означает: ты мог бы этого 

избежать, упустил возможность, не воспользовался шансом, не 
использовал возможность. Поэтому, ныне, когда услышите глас Его, не 
ожесточите сердец ваших, чтобы кто из нас не лишился благодати Божьей 
(Евр. 4:7, Евр. 12:15, Иоан. 3:8). 

Но у пяти мудрых дев было Масло в светильниках: восхищающая 
вера, верят всем знамениям, чудесам, пророчествам и всему остальному. 
И эти пять выкраиваются из остатка и забираются. 

[2] 
 
Десять дев — это только символ или притча. Конечно, их больше 

десяти. Тут просто дано такое число. 
[3]

 Одни были мудрые, а другие были 
неразумные. Девственность означает чистоту. Они все были хорошими 
людьми, все они — девы, освящённые сосуды Божьи. Но вошли те, у кого 
было Масло в светильниках. А другие были оставлены снаружи. Они все 
были девами, все те люди, на которых невозможно показать пальцем, что 
они сделали что-то не так. Они все до одного верили в Пришествие 
Господа. Они были готовы выйти навстречу Ему, но некоторые из них 
допустили, чтобы у них закончилось масло. 

[4] 

Десять дев вышли встретить Господа: пять были мудрыми, а пять 
неразумными. Правильно? И теперь, говоря о стражах, было семь страж 
(=семь церквопериодов). И в конце седьмой стражи… Некоторые уснули 
при этой страже, при этой, при этой, при этой и той. В седьмую стражу 
раздался голос: “Вот, Жених идёт, выходите навстречу Ему”. И они 
поднялись и поправили свои светильники. И поднялись все остальные, 
которые вот в этом промежутке. О-о, как же это будет чудесно! 

[5]
 

МУДРЫЕ И НЕРАЗУМНЫЕ ДЕВЫ 
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Каждый период производил на свет истинную лозу Христа — мудрую 

деву; и каждый период производил на свет привитую лозу — неразумную 
деву. 

[6] 
 
Далее пророк Божий говорил о Пришествии Господа. 
 
Он определил, чтобы всё это происходило, и Он должен послать это. 

Во-первых, когда Он начинает сходить с Небес, раздаётся возглас (Матф. 
25:6). Что это? — Это Послание, чтобы собрать людей вместе. Во-первых, 
звучит Послание. Вот, пора поправить светильники: “Поднимитесь и 
поправьте свои светильники!” Какая это была стража? — Седьмая. Не 
шестая, а седьмая. “Вот, Жених идёт! Поднимитесь и поправьте свои 
светильники”. И они поправили. Некоторые из них обнаружили, что у них 
в светильнике вообще нет Масла. Понимаете? Но сейчас пора поправить 
светильники. Сейчас пора Малахии 4, как Он обещал. Это Луки 17. Это 
Исайи… Все те пророчества, которые расставлены в Писании в точном 
порядке относительно нашего времени — мы ясно видим, как все они 
претворяются в жизнь. 

Во-первых, звучание… Во-первых, труба и…точнее, голос…возглас, а 
затем голос, а потом труба. Возглас — посланник приготавливает 
людей. Второе — это голос воскресения: тот же самый голос, тот 
громкий голос в святого Иоанна 11:38-44, который вызвал из могилы 
Лазаря. Собирает Невесту вместе, а потом воскресение мёртвых 
(видите?), чтобы были восхищены вместе. Теперь смотрите, как 
происходят эти три вещи. Следующее что? — Труба. Голос… Возглас, 
голос, труба. 

Так вот, третье — это труба, которая на празднике труб всегда 
созывает людей на праздник. А это будет Ужин Невесты, Ужин Агнца с 
Невестой на Небе. Видите? 

Во-первых, звучит Его Послание, созывает Невесту. Далее 
воскресение усопшей Невесты, умерших в других периодах — они 
возносятся вместе. И труба, праздник на Небесах, на Небе. Ведь именно 
это и происходит, друзья. 

[7]
 

 
Не о том ли самом учил Иисус, когда Он сказал: “В седьмую стражу 

раздастся звук”? То есть, в последнем церквопериоде. Понимаете? И 
сказал: “Вот, Жених идёт, выходите навстречу Ему”. 

И тогда пришла спящая дева, протёрла глаза и сказала: “Кажись, мне 
тоже нужно это Масло, так что, может, лучше Его приобрести”. 

А настоящая, истинная Невеста, стояла там и сказала: “У нас хватит 
только для себя”. Хм-хм. “У нас самих хватает только для того, чтобы 
войти. Мы ничего не можем вам дать. Если оно вам нужно, пойдите и 
хорошенько помолитесь Пойдите к продающим и купите себе” (Матф. 
25:9). 

И пока её не было, пришёл Жених, и вошла Невеста. И тогда 
оставшиеся там, те, которые были абсолютно девственными (церковь), 
остались снаружи. И Он сказал: “Там будет плач, вопль и скрежет зубов”. 
Видите? 
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Так вот, это избранные. И когда раздался звук: “Жених идёт”, — тогда 
все те, кто спал на протяжении тех периодов, пробудились. Все до одного. 
[8] 

 
Когда неразумная дева попросила Масла, Церковь (Невеста) сказала: 

“У нас хватит только для себя. Тогда идите и хорошенько помолитесь”. 
[1] 

Другими словами, они пошли упорно молиться, чтобы получить в 
сердце Святого Духа. 

 
Пророк Божий сказал: 
Мы должны молиться в отчаянии, пока нечто не произойдёт, и 

мы станем настоящими христианами.
 [9]

 Тогда в вас нечто 
произойдёт. Нечто изменяет весь твой организм, весь твой духовный 
организм обновляется, и ты становишься новым творением во Христе, как 
в Библии это выражается, новой тварью во Христе (2 Кор. 5:17). 

[10]
 Твоя 

натура изменилась. Натура твоего духа умерла, и приходит натура 
Божья и живёт в тебе.

 [11]
 От этого Иаков зашагал по-другому, он стал 

другим человеком, потому что он стоял на своём до тех пор, пока это не 
произошло. 

[12] 
Его силы были сломлены. 

Что, если бы апостолы сказали в верхней комнате через девять дней: 
“Мы считаем, что получили Его. Понимаете? Давайте просто примем Его 
верою и возьмёмся за работу”. Видите, из этого бы ничего не получилось. 
Они ожидали там, пока они не узнали, что нечто произошло. Вот в чём 
сегодня наша беда — мы ожидаем недостаточно долго. По этой причине 
мы впоследствии живём, как попало, делаем, что попало, это нас не 
волнует, потому что мы ожидали там недостаточно долго. Сегодня мы 
тут, завтра мы там, то так, то сяк. Если ожидать столько, что зайдёшь 
внутрь и затворишь за собой дверь, вот тогда ты там дождёшься. Ты 
запечатлён до дня искупления (Еф. 4:30). Я так рад этому. 

[9] 
Вы 

запечатаны в Царство Божье с Ним благодаря Знаку, Который Он 
нам оставил. 

[13]
 

 
Так вот. “Пока она ходила за Маслом”, — именно это они пытаются 

сделать прямо сейчас. Эти огромные евангелистские церкви пытаются 
найти эти великие проявления, знаете, совершать…вернуться к Библии и 
назад: “Нам нужно пятидесятническое благословение”. Ну, вы можете 
себе представить, какое у них там будет служение. Понимаете? Они не 
станут склоняться там и портить на себе весь этот маникюр и всё такое. 
О-о, нет. Они не станут отказываться от своих женских организаций и 
обществ, и тому подобного. Одной рукой держатся за мирское, как Исав, 
а другой пытаются ухватиться за Бога. Ничего не получится. Косоглазых 
христиан не бывает, знаете, чтобы смотрели одновременно на Бога и на 
мир. Нужно сосредоточиться на Голгофе, не отходить от неё ни на шаг.

 [14]
 

Когда спящая дева пытается купить Масло,
 [15]

 пытается провести 
пробуждение, пытается пойти назад,

 [14]
 время ушло. Видите? Помните, 

когда она пришла купить Масло. Масла уже не осталось. Так в Писании. 
И она сказала Церкви: “Дайте нам своего Масла”. Но она Его не 
получила. Она, может, прыгала туда-сюда, говорила на языках, всё что 
угодно, но согласно Слову самого Бога она Его не получила. Понимаете? 
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И она осталась во тьме внешней, и там был плач, вопли и скрежет зубов, 
тогда как избранная Невеста уже вошла, у мудрых дев было в 
светильнике Масло (Матф. 25:30).

 [15]
 

 
Когда пришёл Жених, пятеро из дев вышли встретить Господа, и они 

не взяли масла в свои светильники. А другие пять взяли в светильники 
масло. Так вот, обратите внимание, это прекрасная картина, здесь и евреи 
и язычники как отверженные. Имейте в виду, что всё время существует 
три класса людей: евреи, язычники (формальные)…евреи, язычники 
и Церковь. Если вы их перепутаете, то обязательно попадёте в 
затруднение, когда коснётесь Откровения. 

Существует три класса людей. Понимаете? То есть, отверженные 
евреи и есть спящая дева, которую воды... Это не Семя жены, это остаток 
семени жены, за которой дракон испустил воду из пасти... (Откровение 
12:13-17). И притом сто сорок четыре тысячи евреев на самом деле 
вообще были не Невестой, они — остаток еврейской церкви. А по учению 
Свидетелей Иеговы их считают Невестой — я не понимаю, как это 
возможно, потому что это не Невеста.

 [16]
 

 
Есть: 
� Неверующий, то есть, грешник. 
� И вот другой — это формальная церковь, 
� И ещё есть другая — это спасённая церковь. 
 
Так вот, всё время имейте их в виду. Итак, в этой спасённой церкви 

есть две категории, прообраз которых упомянул Христос: одна была 
спящей девой, а у другой было Масло в светильнике (в сердце).

 [14]
 

 
Наполненная Духом Церковь, Невеста, девы с маслом в светильниках 

(в сердце своей души) войдут на Брачную Вечерю.
 [17]

 
Что означает быть наполненным Святым Духом? Послушайте: во-

первых, человек верит, потом принимает крещение; затем он очищается 
Кровью — освящение, что было посланием Веслея; потом он наполняется 
Огнём Святого Духа, Который убирает из него мирское, и он наполнен 
Духом, Который есть Слово.

 [18]
 

 
Но есть ещё одна разница: мудрая исполнила Слово, неразумная 

дева скрестила Его со своими собственными понятиями, мыслями, 
толкованиями. Ева была обольщена потому, что она не исполнила всего 
Слова Божьего. Сатана процитировал Его ей, но он же не досказал ей 
всей Истины. И его деноминация не скажет. Видите? Но она 
приостановилась ровно настолько, чтобы принять часть Слова, и не 
приняла всё Слово. Вот в чём дело и сегодня, спящая дева задержалась 
ровно настолько, чтобы принять часть Слова, но не всё Слово. 
Обольщённая церковь прислушивается лишь настолько, чтобы принять 
часть Слова, но не всё Слово, и это они сделали искренне и честно.

 
 

 
Мудрая дева запечатлена Святым Духом. А Печать Божья — это 

Святой Дух. Это находится в Откровениях 9:4, вы увидите, что там у всех 
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была Печать на челе (Еф. 4:30 и 2 Кор. 1:21-22). Ваше чело — это ваше 
откровение (понимаете?), а ваша рука — это то, что вы с ним делаете. 
Видите? Это духовное начертание. Понимаете? Не то, что Он берёт 
большой штемпель и вот так ставит на вас штамп. О-о, нет. И на их челе 
была поставлена Печать посредством того откровения, что Он Сын 
Божий, и они трудились вместе с Ним (Божеством Христа) — вот это 
начертание.

 [14]
 

А единственное, чем является откровение — это откровение Слова. 
Что такое откровение? Вера — это откровение, потому что вера 
открывается тебе.

 [19]
 

 
Вы понимаете, в какой именно час спящая дева без откровения 

начинает просить Масла? Это было в то время, когда пришёл Жених, и 
люди, те, которые были готовы, вошли. О-о, я так рад, что мы живём в эти 
последние дни. Видите? Я верю, что мы живём в потрясающее время, 
какого мир ещё не знал, как раз накануне Пришествия Господа. Как это 
чудесно, правда? Представьте, ведь сейчас в любой момент, вот-вот 
исполнится всё Писание! Так что мы ожидаем Его в любой момент. И 
мы должны жить в таком ожидании, что это может произойти в любую 
минуту. Подготовьтесь в молитве, будьте наготове!

 [9]
 

 
Помните, спящая дева пришла просить масла. Оно было полностью 

запечатано. Она Его не получила. Она Его так и не получила. Вы 
осознаёте, что когда Невеста уже уйдёт, восхитится на Небеса, церкви 
будут так и продолжать, люди будут думать, что они получают 
спасение, и всё будет точно так, как было всегда? Будут продолжать, 
точно как было во дни Ноя. Они так и дальше ели, пили, и всё точно как 
они всегда делали. Они этого не знали, но дверь была закрыта. И может 
так получиться, друзья, дверь может закрыться в любую минуту. Может 
быть, уже, откуда мне знать. Мы не знаем. 

Войдёт очень малое число. Мы знаем это: “Как было во дни Ноя 
(спаслось восемь душ), так будет и в пришествие Сына Человеческого”. 
Спасётся очень мало душ. Я не говорю, что восемь. Может быть, восемь 
сотен или… Я не знаю сколько. Восемь тысяч… Я не знаю. Восемь 
миллионов… 

Но, понимаете, Невеста будет состоять не только из этой небольшой 
группки, которая сейчас здесь, на земле. В седьмую стражу, когда Он 
пришёл, все те девы поднялись и поправили свои светильники. Со всех 
прошлых времён, все, кто верил помазанному Слову на протяжении 
веков, те выйдут. Как пирамида (нижняя часть) и идёт дальше… Но 
Заглавный Камень должен был прийти и подобрать всё вместе, чтобы 
получилась пирамида, (понимаете?) составить её вместе. Так вот, Невеста 
будет состоять из людей со всех периодов, которые верили и приняли 
Христа как своего Спасителя.

 [20]
 

 
Кое-что о неразумных девах: 
Вы помните ту спящую деву, когда она встала? Итак, запомните. Как 

она называлась? На встречу с Женихом они вышли вдесятером. Верно? 
Пятеро были мудрыми, имели в светильнике Масло. Кто из вас знает, что 
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в Библии означает масло? — Дух. Так вот, никто не мог бы сказать: “Вы 
не освящены и я не…” Они все были освящены, все до единой. Все 
освящены, но пятеро были достаточно мудрыми (имели мудрость 
откровения), чтобы попасть в эту Дверь (Иоан. 10:9, Матф. 22:1-14) 
(понимаете?), быть наполненными Духом. У них в светильниках было 
Масло, а у других не было Масла. И когда они пробудились, те сразу 
подошли к ним, сказали: “О-о! О-о, дай мне твоего Масла Святого Духа. 
Дай мне хоть сколько-нибудь!” 

Ответил (да): “Ты уж, сестра, извини, у меня хватит только на себя. У 
меня точно нет лишнего”. 

Итак, Он сказал: “Идите, хорошенько помолитесь”. И пока те пошли 
взять его, пришёл Жених, и они вошли на Брачный Ужин; а те остались 
снаружи, то есть, они пройдут через период скорби. 

[21]
 

 
Неразумные девы как были девами, так и остались, и они не погибнут, 

но пройдут через период скорби,
 [2]

 потому что у них не было Масла в 
светильниках; хотя они принадлежали к организации, хорошие люди, 
ходили в церковь, всё такое; но они пришли за Маслом, однако было уже 
слишком поздно. Видите, повергнет её в великую скорбь. 

[22]
 

Они принадлежат организации, но не Богу. Если Духа Божьего нет 
в вас, то вы не Божьи. Видите? Чтобы быть Божьим, нужно иметь Дух 
Божий (Рим. 8:9). 

[14]
 

 
Так вот, эти девы, которые не получили Святого Духа (вы помните?), 

единственное, чего им недоставало — это масла в светильниках. 
Правильно? В Библии сказано, что Масло символизирует Святого Духа. 
Вот почему мы помазываем елеем больных. 

 
Они являются остатком (Отк. 12:17); спящая дева — это остаток (о 

котором говорится в Откровениях) семени жены, соблюдающие заповеди 
Божьи и имеющие свидетельство Иисуса Христа. Женщина берёт кусок 
ткани и кладёт его; что ж, вот так она вырезает себе…или берёт свою 
выкройку и кладёт её, где пожелает; смотря, как она будет вырезать. И 
потом то, что у неё осталось, называется остатком, но то место, откуда 
вырезать, она вправе выбирать на своё собственное усмотрение. Но всё, 
что остаётся, называется остатком. 

Так вот, если обратите внимание, там было пять неразумных и пять 
мудрых дев — все они были девами, из одного и того же материала. Но 
посредством избрания… Бог прежде основания мира выбрал Свою 
Невесту посредством избрания, записал их имена в Книгу Жизни Агнца, 
закланного прежде основания мира. Ещё до начала мира Бог в Своём 
разуме, являясь безграничным… 

И иногда мы употребляем такое слово, как “предопределение”, но в 
этом церквопериоде, в котором мы живём, за него очень цепляются. Во 
времена мучеников оно воспринималось как нечто великое, потому что 
они, конечно, в это верили. Но сейчас его сторонятся и перешли к 
законническим понятиям, к законническому учению в церкви, которое 
пришло… И хорошо, что пришло, потому что в Англии влияние 
кальвинизма стало настолько сильным, что они уже даже не проводили 
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пробуждений, и пришёл Джон Веслей, проповедуя арминианское учение, 
которое всё уравновесило. Бог всегда приводит в равновесие. 

Итак, именно та неразумная дева не имела Масла в светильниках; она, 
кажется, была брошена во тьму внешнюю, где плач, стон и скрежет зубов. 
Если сопоставите это со сносками, то они сразу укажут на великую 
скорбь. И я считаю, что это они остаются и проходят великую скорбь 
(Матф. 22:13-14).

 [23]
 

Брату Бранхаму задали следующий вопрос: 
Церковный период завершается и ушёл в полное затмение, 
Невеста вызвана, мы уже вступили в период скорби? 

Нет-нет-нет, Невеста, когда Она будет забрана из церкви, тогда 
церковный период прекратится. Лаодикия войдёт в хаос, Невеста 
уйдёт во Славу, и для спящей девы наступает период скорби на три с 
половиной года, в то время как сбывается пророчество над 
Израилем; затем скорбь наступает для Израиля; и потом произойдёт 
Армагеддонская битва, в результате которой всё будет уничтожено. А 
потом Невеста вернётся с Женихом на тысячу лет (Тысячелетнее 
царствование), после того будет суд у белого Престола; после того будут 
новое небо и новая земля, и новый Город сойдёт от Бога с Небес. Время 
сольётся с вечностью.

 [24]
 

 
Однажды Бог закроет дверь. Он так сделал во времена Ноя, и они 

колотили в дверь. Верно? Запомните, в Библии сказано, что в седьмую 
стражу… Верно? Некоторые заснули в первую стражу, вторую, третью, 
четвёртую, пятую, шестую, седьмую. Но в седьмую стражу прозвучало 
объявление, крик: “Жених идёт! Выходите навстречу Ему”. 

Спящие девы сказали: “Эй, вот бы мне сейчас этого Масла”. 
Невеста сказала: “У меня хватит только для себя, лишнего нет. Если 

хочешь Его, пойди и хорошенько помолись”. 
Разве вы не видите сейчас эту спящую деву? Посмотрите на 

епископальцев, пресвитериан, лютеран и остальных, которые пытаются… 
И вся беда в том, что вместо того чтобы стараться получить Святого 
Духа, они стараются заговорить на языках. И многие из них говорят на 
языках, и им стыдно прийти в эту церковь, чтобы за них помолились, 
хотят, чтобы я приехал к ним домой и помолился за них. Вы называете 
это Святым Духом? Это говорение на языках, а не Святой Дух. 
Понимаете? Видите? 

Я верю, что Святой Дух говорит на языках. Вы знаете, что я в это 
верю. Понимаете? Но есть также и подделка. Так точно. Именно плоды 
Духа доказывают, что это такое. Плоды дерева доказывают, какое это 
дерево. Не кора, а плод. 

Так вот, заметьте, когда она пришла, в тот последний час… А когда 
они пришли, тогда они пошли и говорили: “Ну, я считаю, что теперь я Его 
получил. Я считаю, что получил Его. Да, мы Его получаем”. 

Я лучше не буду этого говорить (понимаете?), потому что это может 
вызвать путаницу. Когда я сказал на днях о том, как наступит 
Восхищение, я… Ну, только если вы обещаете принять это, то хорошо. 
Смотрите. Смотрите. Ладно, это ваше дело. 
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Когда спящая дева (понимаете?) решила, что она молитвенно 
подготовлена к тому, чтобы вернуться, Невесты уже не было. Она ушла, а 
та не знала об этом — как вор ночью. Вот тогда они начали колотить в 
двери. И что произошло? Что случилось? — Они были брошены в период 
скорби. В Библии сказано: “Там будет плач, стон и скрежет зубов”. 
Верно? 

Когда это будет, брат, сестра — я не знаю. Но, может быть, это сейчас 
просто моё мнение. Понимаете? Это моя мысль. Понимаете? Я считаю, 
что это так близко, что я…каждый день я хочу…я просто стараюсь вести 
себя как можно мягче. Знаете, когда… Сегодня нечто произошло, и я 
увидел нечто перед собой. У меня просто дыхание перехватило. 
Понимаете? Вот Он стоял там, тот небольшой Свет стоял там. И вот оно, 
пожалуйста. Я знаю, что это Истина.

 [25]
 

 
Ещё одно предостережение от седьмого ангела из Откровения 10:7: 
 
Кое-что недавно произошло. Вы слышали плёнку “Семь Громов” 

— “Господа, который час?” Видите? Это недавно произошло. Вы знаете 
всё это. То время близко, церковь. То время близко. Не оставайтесь ждать 
дальше. Понимаете? Откуда вы знаете, что Восхищение не 
происходит всё это время? Не успеете оглянуться, как оно пройдёт: 
один исчезнет здесь и там. Не успеете оглянуться, как оно закончится. И 
вы… Суд обрушится на мир. Вы скажете: “А я думал вот так”. “Теперь 
слишком поздно”. 

Запомните, они этого не знали до того дня, пока те не вошли в ковчег, 
и тогда было слишком поздно (Матф. 24:37-42). Неразумная дева не 
знала, пока не вернулась и не увидела, что мудрая дева ушла, тогда она 
осталась на период скорби.

 [26]
 

 
Далее пророку Божьему задали вопрос: 

После Восхищения Невесты будет ли кто-либо из неразумной 
девы спасён или они все погибнут? 

Нет! Видите, когда Невеста будет забрана с земли, тогда для 
языческой церкви всё закончится. Дух Божий оставит землю: 
“Нечистый пусть ещё сквернится: праведный да творит правду ещё, и 
святой да освящается ещё”. Другими словами, святилище наполнится 
дымом, когда Адвокат встанет защищать дело в суде. Христос оставит 
святилище, Его время посредничества закончится. Наступит 
Восхищение, Он уйдёт из святилища, пройдёт вперёд и возьмёт Книгу 
искупления и востребует всё, что Он искупил. Посреднического труда 
больше не будет. Кто из вас это понимает? Я рассматривал это по одной 
из Печатей. Да, по-моему, в Печатях, когда Христос выходит, чтобы 
заявить права на Свой посреднический труд. 

Так, минуточку: “Будет ли спасена неразумная дева?” Нет! Всё, что 
происходит, она…происходит сейчас. После того времени она будет в 
состоянии... Ей придётся пройти через период скорби. И причина этого в 
том, что она отвергла искупление во всей его полноте. Она верующая, 
верующая по исповеданию, но она должна будет пройти через период 
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скорби. В Библии сказано: “А на остальных из них дракон изверг воду из 
пасти своей, чтобы идти войной на…” Вот это будет время!

 
 

 
В истории ещё никогда не было такого времени, чтобы номинальные 

церкви испытывали такой голод в поисках крещения Святым Духом. Я 
говорю о христианских предпринимателях. Постоянно, это 
пресвитериане, и лютеране, католики, и все, баптисты целыми сотнями, 
церковь Христа, назаряне, пилигримы святости, адвентисты седьмого дня 
— все они собираются целыми толпами, пытаясь найти... Видите? 

Это потрясающе. Пожалуйста, не принимайте это за какое-то учение, 
но понимаете ли вы, что, согласно Писанию, произойдёт во время таких 
событий? Время закончится. Ведь посмотрите, десять дев вышли 
встречать Жениха, и у половины из них было Масло в светильниках, у 
половины — не было. То есть часть этого Тела — мёртвая, а часть — 
живая. Пять разумных, когда они…раздался крик: “Вот Жених...” — они 
все поправили…проснулись и поправили свои светильники, чтобы войти 
на брачную вечерю. А когда неразумные девы сказали: “Дайте нам 
вашего Масла, наши светильники погасли. (Видите?) Дайте нам вашего 
Масла”, — те сказали: “Так не пойдёт, у нас хватит только для себя. 
Идите и покупайте”. И пока они ходили Его покупать, пришёл Жених. 

Когда прозвучало это провозглашение, вышел этот указ: “Жених 
идёт”, всем сразу же захотелось исправиться. Разве не в тот самый час 
рукописание на стене? 

 
“О-о, мы хотим крещения Святым Духом. Мы хотим одного, другого 

и третьего!” Но когда те вошли, а они остались снаружи, там был плач, 
стон и скрежет зубов.

 [10]
 

Так вот, спящая дева, она лишилась своего места, мы это знаем. Она 
появится на суде. И если только она слышала и понимала Истину, — 
она осуждена. Верно. Вы найдёте Иисуса только в том месте, где вы Его 
оставили. Иуда мог достичь… Запомните! Вы скажете: “Неужели спящие 
девы могут быть вдохновлены дьяволом?” Безусловно! “И по-прежнему 
жить непорочно?” Так точно. Иуда так делал. 

[14]
 

 
Теперь смотрите, в Библии сказано: “Раскрылись книги”, — на суде у 

белого Престола (Отк. 20:4, 11-15). Кто пришёл вместе с Ним? — 
Церковь после Восхищения. 

В Даниила 7:9-10 мы видим: здесь Невеста стоит со Христом, чтобы 
судить мир (1 Кор. 6:2-3). Иисус как Судья в белом парике, а Невеста со 
всех церквопериодов — как юристы. “Десятки, десятки и десятки тысячей 
тысяч пришли с Ним и служили Ему”, — Его Жена, Невеста! О-о, слава! 
Его Жена пришла вместе с Ним — Церковь.

 [23]
 

 
Он сказал: “Если Он придёт в первую стражу, вторую стражу, третью 

стражу и так далее до седьмой стражи…” В седьмую стражу раздалась 
команда или клич: “Вот, Жених идёт!” И когда они вышли, спящая дева 
(номинальные церкви) сказала: “О-о, да, ты знаешь, я хотела бы 
получить Святого Духа”. Вы обратили внимание на пресвитериан и 
епископальцев? Вы слышали мою проповедь в Финиксе к тем братьям, 
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которые занимаются издательством “Голоса” и пишут там?.. В чём же 
дело с этим автором, который пишет: “Такой-то святой отец”? Хотя в 
Библии сказано: “Никого вот так не называйте отцом”. Видите, спящие с 
ними заодно — вот почему. Но когда они выходят и говорят: “Да, мы 
верим…” 

Одна женщина недавно позвонила другой женщине, сказала: “Знаешь, 
я из епископальцев”. Сказала: “Я недавно заговорила на языках. Мне 
кажется, я получила Святого Духа, но, ш-ш, только никому не 
рассказывай”. Я очень в этом сомневаюсь. Может, вы и говорили 
языками. Но попробуй воспламенить человека — как же он усидит 
спокойно? Верно. Видите? Видите? Он не сможет. 

 
Вы можете себе представить, как Пётр, Иаков и Иоанн, и другие в 

верхней комнате говорят: “О-о, мы сейчас получили Святого Духа, но, 
может, нам лучше никому не говорить”? Брат, через окна, двери и 
отовсюду они вышли на улицу и вели себя как сборище пьяниц. Вот это 
настоящий Святой Дух. 

Но, вы видите, эта спящая дева всё равно ничего не получает. Это так. 
И помните, пока они пытались купить Масло, помните, в Писаниях не 
говорится, что они Его получили. Но когда они ушли, пытаясь купить 
Его, раздался звук. Что произошло? — Все те девы, которые спали, 
поднялись и поправили свои светильники, и вошли на Вечерю. Верно? А 
остальные остались на период скорби (верно), где “плач, вопль и 
скрежет зубов”. Это церковь; не Невеста, а церковь. Невеста вошла. 
Существует большая разница между церковью и Невестой. Так точно! 
Вошли на Брачную Вечерю. О-о, ты только посмотри!

 [27]
 

 
Заметьте, такой тип людей, они умирают (неразумная дева) потому, 

что подвергаются очистительному суду скорби, потому что на самом 
деле они не под Кровью. Они так утверждают, но это не так. Как же они 
могут подвергнуться суду для их очищения, когда отбеливающая Кровь 
Иисуса Христа удаляет с вас все симптомы греха и прочее? “Ведь вы уже 
мертвы, и ваша жизнь сокрыта в Нём через Бога и запечатана там 
внутри Святым Духом”. За что же вас судить? (Кол. 3:1-7) К чему же 
вам очищение? От чего вам нужно очищаться, если вы полностью во 
Христе, безгрешны? Как… Для чего же суд? Но людям всё никак не 
понять насчёт этой спящей группы.

 [8]
 

 
Так вот, мы тут также видим, что Шестая Печать, которая сейчас 

открыта, была с трёхкратной целью. А вот и сама цель. 
���� Во-первых, спящая дева должна была пройти период скорби для 

очищения. Она должна была очиститься от своих грехов неверия и 
отвержения Послания. Это с ней произошло в период скорби. Мы видим, 
что они, в конце концов, оказываются здесь в Откровении 7, здесь между 
6-й и 7-й главой, что она была очищена, и ей были даны одежды. 

Вот, она не Невеста, но это церковь, чистые люди, у которых, может 
быть, не было возможности принять Послание, или они каким-то образом 
были ослеплены этими лжепророками, и у них не было шанса, однако они 
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действительно искренни в сердце. А Бог знает их сердце. И вот они будут 
очищены в это время. 

���� Обратите внимание ещё на одно время очищения, которое будет 
для Израиля, когда он соберётся — это вторая часть. Бог очищает 
Израиль в период скорби. Из миллионов, которые там соберутся, будет 
отобрано сто сорок четыре тысячи, и они тоже будут очищены — Бог 
очищает Израиль. 

���� Заметьте, вся земля должна быть очищена. Будет такое, что луна, 
звёзды и вся природа будут очищены. Вы понимаете, что это значит? 
Земля обновится, очистится, приготовится к Тысячелетнему Царству. 
Тысячелетнее Царство приближается. И, видите, всё, в чём есть хоть 
какая-то грязь, должно быть очищено во время Шестой Печати.

 [28]
 

 
Для большей ясности обратите особенное внимание на слова в 

Матфея 25:31-46. Здесь не сказано, что пастух буквально отделяет овец от 
козлов, но сказано, как пастух, разделяющий овец от козлов. Именно в 
этот раз это не овцы (на суде у белого Престола). Овцы в Его пастве, они 
услышали Его голос (Слово), и они последовали за Ним. Они уже имеют 
вечную Жизнь и на суд не приходят. Но эти не имеют вечной Жизни, и 
они присутствуют на суде. Им позволят войти в вечную Жизнь. Но на 
каком основании они входят в Жизнь вечную? Конечно, не на таком 
основании, что они уже имеют Его Жизнь, как имеет невеста, но они 
получат её, потому что они были добры к Его братьям. Они не братья Его, 
иначе они были бы сонаследниками с Иисусом. Они не наследуют 
ничего, кроме жизни. Он не разделяет с ними престола и т.д. Их 
имена, должно быть, были в Книге Жизни и не были убраны. Теперь из-за 
их любви к народу Божьему они признаны и спасены. Несомненно, они 
служили и помогали детям Божьим. Вероятно, они, подобно Никодиму и 
Гамалиилу, заступались за детей Божьих в трудные времена.

 [29]
 

 
Оказались ли пять дев погибшими? 

 
Я полагаю, тут задают вопрос о пяти девах, пять мудрых и пять 

неразумных. Так вот, если вы присутствовали, когда мы в последний раз 
изучали Откровение, то оттуда вы узнаете, что те девы, пять неразумных 
дев, не погибли, но им не было позволено войти на Брачную Вечерю, 
однако они претерпели гонение и погибли как мученики, и воскресли 
во время всеобщего воскресения в последний день. Это те люди, 
которых Он тогда отделил, овец от козлов (понимаете?), они предстали 
пред судом. 

Вы скажете: “Брат Бранхам, а мы, Церковь, разве не предстанем?” 
Никак нет! Мы перед судом не предстанем. 

Мы сейчас предстаём перед судом. Бог возложил наши грехи на 
Христа, и мы... “Слышащий Слово Моё, — святого Иоанна 5:24, — и 
верующий в Пославшего Меня имеет Жизнь вечную, и на суд не придёт, 
но перешёл от смерти в Жизнь”. Для Церкви суда больше не 
предусматривается. Она будет забрана при Восхищении и вернётся для 
того, чтобы произвести суд над людьми, которые не получили Святого 
Духа. Разве Павел не говорит о том, как смеет кто из нас подавать в суд, 
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судиться у нечестивого судьи: “Ведь разве не знаете, что святые будут 
судить землю?” Мы будем восседать со Христом и судить королей и 
священников, и судить этих людей, которым мы проповедовали и 
рассказывали им о крещении Святым Духом, а они отказались Его 
принять. Подумать только! (Отк. 20:11-15) 

Нет, они не погибли, но они никогда не будут в Невесте. Они придут 
во втором воскресении, но не будут в Невесте и будут судимы согласно 
тому, как они отнеслись к этому Свету, который они получили. А вот 
это уже будет зависеть от Христа. Однако они не погибли.

 [30]
 

 
А беспокоит меня в этот час вот что: ведь мы видим, как все эти 

деноминации тянут в этот известный нам как…так называемый поздний 
дождь или излияние Духа. Осознаёте ли вы, что Иисус сказал, что: 
“Когда это произойдёт, наступит конец”? Ведь неразумная дева и 
мудрая дева не были сонаследниками. Ведь когда... Неразумная дева, 
она была девой, только не хватало Масла. Но когда она пришла купить 
Масло, как раз в это время пришёл Жених. И она осталась снаружи, пока 
пыталась купить Масло. Вы понимаете? Я хочу, чтобы это очень хорошо 
усвоилось. Теперь, конечно, мне не надо будет дальше продлевать эту 
тему. Так вот, также и духовные не могут быть наследниками вместе с 
плотскими (Гал. 4:21-31).

 [31]
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